



校訓

強く 正しく 明るく



HP <http://www.ednet.tamano.okayama.jp/jhs-hachihama>

令和6年3月25日発行

1年の振り返りと準備をしよう!

令和5年度が今日で終わります。1年間の授業日数は、2年生は4月7日の始業式から204日、1年生は4月11日の入学式から202日ありました。みなさんは1年間でどんなところが成長したのでしょうか?きっと成長したところがあるはずですから、改めて1年間の振り返ってみてください。そして、今度は新年度に向けて、どんな1年間にしたいのかを考えて、準備を始めてください。4月8日の令和6年度の始業式に、新3年生、2年生として元気に会いましょう!



令和5年度第77回卒業証書授与式が、3月13日に行われました。卒業生40名、保護者、来賓の方々、在校生、教職員全員が列席でき、厳粛な素晴らしい式となりました。

3年生を送る会

3月12日に生徒会主催で「3年生を送る会」が開催されました。3年生が入学した時からの懐かしい写真や1・2年生から3年生へのメッセージ動画を流し、3年生の卒業をお祝いすると共にお世話になったお礼を伝えました。



球技大会

3月22日に球技大会が行われました。種目はドッチボールで、体育委員が主体となって進行しました。どのチームも迫力あるプレーと声援で盛り上がりました。



卒業生による進路相談会

3月7日(木)に、昨年3月に八浜中を卒業した高校1年生10名が、高校での様子や中学生の時に頑張っておくことなどについて、これから少しずつ具体的に進路を考えていく2年生に話をしてくれました。今回参加してくれたのは、「玉野光南高校」「玉野高校」「玉野商工高校」「興陽高校」「岡山芳泉高校」「岡山城東高校」「岡城南高校」の7校の先輩たちです。座談会形式で2年生から出たたくさんの質問に丁寧に答えてくれました。2年生にとって、先輩達の話聞くことができたので、とても貴重な時間になったと思います。ぜひ、今後の進路選択に役立ててくださいね。



保護者の皆様へ

今年1年間、大変お世話になりました。新型コロナウイルスやインフルエンザなどの流行で心配したり、制限したりすることがありましたが、全員元気に修了式を迎えられ嬉しく思っています。

保護者の皆様には様々な面でサポートしていただき、本当にありがとうございました。また、来年度もよろしくお願いたします。